



Nota de Prensa

AENOR y la World Happiness Foundation lanzan la Certificación de Bienestar Laboral (CBL)

- Un sello que transforma la cultura organizacional, a través de un riguroso proceso de evaluación y auditoría.
- Este innovador reconocimiento valida el compromiso de las organizaciones con el bienestar de sus empleados.
- Alineado con los más altos estándares de excelencia corporativa.

Madrid, 5 de marzo de 2025.- [La certificación de Bienestar Laboral](#) es un proyecto de colaboración entre AENOR, entidad líder en generación de confianza, y la World Happiness Foundation, una institución global sin ánimo de lucro enfocada en el bienestar de las personas.

Esta solución reconoce a las organizaciones por la búsqueda de resultados a través de las personas, destacando la adopción de las mejores prácticas y los estándares más elevados en su operativa, procesos, cultura corporativa y estrategia empresarial.

La CBL certifica a aquellas empresas e instituciones que integran el bienestar como un pilar estratégico en su gestión, operativa y cultura corporativa. A través de un riguroso proceso de evaluación y auditoría, este certificado reconoce a las organizaciones que fomentan entornos laborales saludables, impulsan la felicidad de sus empleados y apuestan por un impacto positivo en la comunidad.

La CBL establece tres niveles de certificación, otorgados en función de la integración del bienestar en la estrategia empresarial: Estandarte, Excelencia y Alto Rendimiento Organizacional.

Un proceso de certificación en tres fases que sigue una metodología estructurada que permite a las organizaciones autoevaluarse, mejorar e implementar medidas efectivas para fortalecer el bienestar organizacional en un plan de acción; en las dos primeras fases. Así como, llegar acompañados a la tercera, de auditoría in situ y certificación, por expertos de AENOR y de la World Happiness Foundation.

CBL, además de una certificación, es un compromiso con el bienestar, ya que evalúa diez variables claves dentro de la organización, divididas en dos bloques principales: Factores estratégicos, como liderazgo, procesos, cultura, innovación y gestión de personas. El bloque de los resultados mide: impacto en negocio, clientes, proveedores, colaboradores y comunidad.

Este certificado está dirigido a organizaciones que promueven activamente el bienestar de sus empleados, convencidas de que estos factores son clave para maximizar el potencial de las personas.



Se enfoca en aquellas que buscan tener un impacto positivo en la comunidad y no solo en las ganancias, reconociendo que el bienestar laboral mejora la productividad, fideliza el talento, fortalece la imagen corporativa y contribuye a la sostenibilidad social. Además, promueve la idea de que es correcto y rentable fomentar el bienestar, sin que los resultados sean a costa de las personas.

Sobre AENOR

[AENOR](#) contribuye a la transformación de la sociedad creando confianza entre organizaciones y personas, mediante servicios de evaluación de la conformidad (certificación, inspección y ensayos), formación, información y consultoría de transformación de negocios. Es la entidad líder en generación de confianza de España, más de 88.000 centros de trabajo en el mundo tienen alguno de los certificados de AENOR en campos como la Gestión de la Calidad, Sostenibilidad, Verificación de Información no financiera, Bienestar Animal, Seguridad y Salud en el Trabajo, Digitalización o *Compliance*.

Entre las ventajas competitivas diferenciales de AENOR se encuentran el reconocimiento de marca más elevado entre las empresas (B2B) y los consumidores (B2C); contar con personal propio, lo que le permite gestionar el conocimiento acumulado en beneficio de sus clientes; innovar en la resolución de nuevas brechas de competitividad gracias a su proximidad con las fuentes de conocimiento; y su capilaridad geográfica y sectorial.

AENOR es una entidad global, que ya desarrolla operaciones en 87 países. En España dispone de 19 sedes en todas las Comunidades Autónomas con auditores propios y presencia permanente en otros 12 países, principalmente de Latinoamérica y Europa.

Para más información:

Jesús Gómez-Salomé

Director Corporativo de Comunicación y Relaciones Institucionales

Tel.: + 34 650 563 275

jqomez-salome@aenor.com

Síguenos en:



Sobre la World Happiness Foundation

La World Happiness Foundation es una organización internacional sin ánimo de lucro, con sede en Miami y una delegación en España para Europa y Latinoamérica. La institución impulsa acciones y proyectos en el ámbito de la educación, la salud, la empresa y el liderazgo público y privado, para crear entornos que favorezcan el bienestar y la felicidad de las personas, las organizaciones, las instituciones y la sociedad. Es una institución global enfocada en la felicidad y el bienestar de las personas.

Para más información sobre la World Happiness Foundation

Carlos Jordana - Director de CIOB. cjordana@worldhappiness.foundation +34 699 598 551

Lola Vililla - Directora de Consultoría. lolavililla@worldhappiness.foundation +34 615 493 853

Raúl Varela - Director General de la Fundación Mundial de la Felicidad rvarela@happinessfest.world +34 626 946 837

INFORMACIÓN PRENSA: comunicacion@worldhappiness.foundation / +34 606 95 53 40 (Eva Robles)